

Magden, im November 2017

Rundbrief Nr. 36

Liebe Mitglieder

Beim Schreiben dieses Newsletters blicke ich aufs Jahr 2017 zurück, bin aber mit dem Kopf bereits im 2018, welches ein arbeitsintensives, aber spannendes Ikebana Jahr werden wird.

Die 19. Generalversammlung fand am Donnerstag, 2. Februar 2017 mit nur 11 Teilnehmerinnen im Sissach statt. Nach dem offiziellen Teil nahmen wir wie immer ein Nachtessen ein.

Wie Ihr bereits wisst, werden wir im 2018 unser 20 jähriges Jubiläum feiern. Daher beschloss der Vorstand eine spezielle GV abzuhalten. Diese wird am 27.



Februar 2018 im Bad Bubendorf stattfinden. Als Rahmenprogramm werden wir Ausschnitte von der Internationalen Ikebana Konferenz in Okinawa zeigen und selbstverständlich werden wir, Regula, Susy, Monika und ich, auch von unseren Eindrücken erzählen.



Am Donnerstag, 15. Juni 2017 trafen sich 18 Personen zu einem unglaublich spannenden Sake Degustationsabend bei der Firma Ulrich in Basel. Damit wir die Mindestanzahl an Personen erreichten, fragten wir auch Bekannte, welche in irgendeiner Form einen Bezug zu Ikebana oder Japan haben, an. Nebst einem japanischen Gin aus Kyoto degustierten wir sechs verschiedene Sake und einen Sakelikör aus Kobe. Wir lernten viel über die Herstellung des Sake. Ein überaus gelungener Abend!

Auch dieses Jahr hatten wir das Glück, dass Frau Noda nach Basel kam. Am Samstag, 2. September 2017 fand im katholischen Kirchgemeindehaus in Binningen ein Workshop mit ihr statt. Dieser wurde das erste Mal zusammen mit dem I.I. Basel Chapter durchgeführt. Mit 19 Teilnehmerinnen war es ein sehr erfolgreicher Workshop. Allerdings war ich gefordert bei der Beschaffung des Materials und die Teilnehmer dann beim Arrangieren des Heikas. Nach einem Sandwich Lunch wurde von allen noch ein Floating Flower arrangiert. Das war nun fast entspannend!



Die Lehrerinnen nahmen am Dienstagnachmittag nochmals an einem Workshop mit Frau Noda teil. Das Arrangieren von zwei Kakubanas, ein modernes Kakubana und eines in der Bambusröhre, innerhalb von gut 3 Stunden forderte alle.



Zum Abschluss des Jahres findet am Donnerstag, 14. Dezember 2017 der Weihnachtsworkshop im Pfarrsaal Sissach statt. Die Ausschreibung liegt diesem Newsletter bei.

Nun noch ein Ausblick ins 2018:

Am Wochenende vom 13.-15. April 2018 findet unsere Jubiläumsausstellung statt. Wir feiern das 20 Jahr und das I.I. Chapter Basel das 30 Jahr Jubiläum. Gemeinsam organisieren wir eine grosse Ausstellung im Kronenmattsaal. Hauptgast ist Keiho Hihara, der am Samstagabend eine Ikebanavorführung präsentieren wird. Damit diese Ausstellung ein Erfolg wird, sind wir natürlich darauf angewiesen, dass alle Misho Chapter Mitglieder mithelfen. Wir hoffen, dass viele mit einem Arrangement zu einer erfolgreichen Ausstellung beitragen. Helfende Hände sind ebenfalls immer willkommen. Die Ausschreibung erfolgt bald. Regula, Monika und ich sind in der Ausstellungskommission und stehen für weitere Auskünfte gerne zur Verfügung.



Wir alle haben Verständnis, dass Regula im Kurswesen kürzer treten möchte. Um die Lücken ein wenig zu füllen, beschlossen Monika und ich je einen Workshop anzubieten. Ein Workshop wird im

Mai 2018 statt finden, der andere Workshop im September 2018. Die Workshops werden bei Regula im Atelier stattfinden und sind dadurch von der Platzzahl beschränkt.

Ende August 2018 findet in Bruges, Belgien die 9. Europäische Ikebana Konferenz statt. Das Misho Chapter wird ebenfalls vertreten sein durch Regula, Susy, Monika und mich.

Zum Abschluss des Jahres wird wiederum der Weihnachtsworkshop stattfinden.

Leider habe ich auch zwei traurige Nachrichten: Am 20. August verstarb unser ehemaliges Misho Chapter Mitglied Sylvia Hofer in Orselina. Sylvia war eine passionierte Töpferin und talentierte Ikebanistin. Als Erinnerung an sie bleiben mir zwei sehr schöne von ihr getöpferte Schalen. Beim Schreiben dieses Briefes erreichte mich auch noch die Nachricht vom Hinschied von Verni Murdoch. Auch sie war eine liebe Ikebana Kollegin. Sie verstarb nach schwerer Krankheit.

Nachfolgend ein Überblick über die wichtigen Daten für 2018:

- Dienstag, 27. Februar 2018, 19:00 : Generalversammlung des Misho Chapter Sissach im Bad Bubendorf. Einladung folgt
- 13. – 15. April 2018: I.I. Basel und Misho Chapter Sissach Ausstellung im Kronenmattsaal Binningen
- Donnerstag, 24. Mai 2018 19:00: Kakubana Workshop in Sissach
- Dienstag, 26. September 2018, 19:00: Freestyle Workshop in Sissach
- Woche 50: Weihnachtsworkshop

Ich wünsche Euch allen einen guten und nicht zu stressvollen Abschluss des Jahres 2017 und Frohe Festtage mit einem guten Start ins 2018!

Liebe Grüsse

Ursina Früh, Präsidentin Ikebana Misho Chapter Sissach

Beilage: Ausschreibung Weihnachtsworkshop